



Tagesordnung der Fachschaftsrätevollversammlung vom 08.01.18

MiniGlossar: **FSVV** – FachschaftenVollversammlung, seit der Entmachtung des AstA zentrale Studierendenvertretung; **GA** – Geschäftsführender Ausschuss: immer zwei andere Fachschaftler_innen, die die Tagesordnung aufstellen und die Sitzung protokollieren; **AK** – Arbeitskreis, dorthin wird alles verlagert, was die Sitzung sprengen würde, zentrale Arbeitsinstanzen; **fzs** – „freier Zusammenschluss von Student_innenschaften“, bundesweite Dachorganisation von Aktiven, in der auch wir mitarbeiten; **LAK** – LandesAstenKonferenz; **FakRat** – Fakultätsrat, höchstes Gremium an jeder Fakultät; **StuRa** Gremium der Verfassten Studierendenschaft. Verfügt über einen eigenen Haushalt und vergibt Fördergelder (ehem. AstA). Die FSVV stellt eine eigene Liste, die Vertreter sind an ein imperatives Mandat gebunden. **Delegierte** sind je Fachschaft 2 Vertreter_innen, die die Beschlüsse der Fachschaft zu den Anträgen kennen und ihnen entsprechend abstimmt (imperatives Mandat); **Anträge** werden entweder in die FSVV eingebracht und in die Fachschaften gegeben, die darüber beschließen, oder werden nach erfolgter Beratung in den Fachschaften in der FSVV diskutiert und beschlossen; **Eilantrag** bietet die Möglichkeit, dringende Diskussionsgegenstände ohne vorherige Diskussion in den Fachschaften während der FSVV-Sitzung zu beschließen. Notwendig ist, dass kein Aufschub geduldet werden kann und dass die FSVV mit Zweidrittelmehrheit der anwesenden Fachschaften und Gruppen (je eine Stimme) für eine Behandlung als Eilantrag stimmt. Über den eigentlichen Diskussionsgegenstand dürfen dann alle Anwesenden abstimmen.

Verteiler: <https://lists.schokoeks.org/mailman/listinfo/cgi/fsrvv>

TOP 1: Vorstellungsrunde/ Anwesenheitsliste

Bitte tragt euch **ALLE** in die Anwesenheitsliste ein. Bei „Fachschaft/ Gruppe“ tragt bitte eure Fachschaft, Studienfach oder Gruppe ein. Wer delegiert ist, schreibt das in die dritte Spalte.

Delegierte: Sophia (PoWi), Jacob (PoWi), Rahel (Psychologie), Linus (Biochemie), Steffen (Biochemie), Lea (Philosophie), Yoko (Philosophie), Pia (Biologie), Andreas (Informatik), Sandra (EKW), Christian (WiWi), Lilli (WiWi), Laura (GHG), Christin (GHG)

Gäste: Jonathan, Lukas (PoWi), Julian (Rhetorik), Felix (AK P&Ö), Sebastian (GHG)

GA: Clarissa und Jacqueline

TOP 2: Kritik am letzten Protokoll

An dieser Stelle soll und kann Kritik am letzten Protokoll geübt werden.

Keine Kritik.

TOP 3: Vorschläge zur Tagesordnung

Bitte gebt eure Vorschläge zur Tagesordnung möglichst vor der Sitzung dem GA an. Falls ihr das nicht geschafft habt, meldet euch an dieser Stelle und gebt die Änderungswünsche an. Soll ein TOP zeitlich verlegt werden, meldet euch bitte auch dazu zu Wort.

Keine Vorschläge.

TOP 4: Post/ Mitteilungen

Wird herum gegeben, bei Bedarf kann darüber diskutiert werden.

Keine Post/Mitteilungen.

TOP 5: Räte

GA

15.01.18	22.01.18	29.01.18	05.02.18	12.02.18
WiWi	Jura & Info	-	-	-

Kasse e. V.

Bevorstehendes & Langfristiges

TOP 6: Hochschulpolitik/ Gremienarbeit

Unter diesem TOP sollen alle Punkte zu hochschulpolitischen Aktivitäten auf Universitätsebene behandelt werden.

Hochschulrat	Senat	Kommissionen; Vorheriges Treffen erwünscht um über Anträge abstimmen zu können, wird nächsten Mo genauer besprochen; AK Treffen 11:30 im Clubhaus	StuWe; Preiserhöhung in den Mensen angesprochen, vegetarisches Essen sei mangelhaft; anstehende Mensasanierung	StuRa; GA (StuRa) fordert Sitzung trotz Beschlussunfähigkeit, es werden keine Eilbeschlüsse gefasst, Treffen in Ordnung
--------------	-------	---	--	---

Anträge:

- Pressereferat StuRa:

Diskussion: Meinung der GHG wurde eingereicht (siehe Anhang). Wurde nicht im AK P&Ö besprochen, nur mit Einzelpersonen dieses AKs, welches bemängelt wird. Antragssteller des Pressereferates seien selbst nicht im AK und es wird ein Hinwegsetzen der Meinung des AKs befürchtet.

Biologie stellt einen Eilantrag (Antrag folgt unten):

Antrag auf Eilantrag

→ Abstimmung: Dafür (9), Dagegen (2); dem Eilantrag wird zugestimmt

Eilantrag: Antrag zu Pressereferat wird erst abgestimmt, sobald Meinungsbild der GHG und der Antrag des Pressereferats im AK P&Ö eingereicht und besprochen wurde.

→ Abstimmung: Dafür (5), Dagegen (7), Enthaltungen (7), der Eilantrag wird abgelehnt und somit über den Antrag über das Pressereferat abgestimmt:

→ Abstimmung über Antrag des Pressereferats:

Dafür (10), Dagegen (3), Enthaltungen (1)

→ Antrag angenommen

- Projektantrag „60 Jahre Wohnheim Wilhelmstraße 30/1“

wurde vor der Sitzung zurückgezogen

TOP 7: Fächerübergreifende Zusammenarbeit

Die FSVV ist ein offener Zusammenschluss Tübinger Studierender. Die Arbeit ist also immer auch fächerübergreifende (Zusammen-)Arbeit. Die FSVV ist und soll kein fester geschlossener Personenkreis sein, sondern als offene und transparente Struktur arbeiten.

Berichte aus den Fachschaften & Gruppen

Rätetä

Berichte aus den Arbeitskreisen

Die Arbeitskreise der FSVV sind für alle offen und treffen sich (fast) alle im Clubhaus zu den angegebenen Uhrzeiten:

VS / Finanzen (Mo 16 ⁰⁰)	Systemakkreditierung (nach Bedarf, Fr 14 ⁰⁰)	Semesterticket
--------------------------------------	--	----------------

Campus der Zukunft	Ract! (Do 20 ⁰⁰); feste Termine, 8./9. Juni 2018	TüSE Fachschaft
Gleichstellung/Gleichfilm (Mi, vor Film); 9.1.18 14 ⁰⁰	Umwelt (Mi 19 ³⁰); Wasserspender 9.1.18 19 ⁰⁰	Hochschulsport
Ausländische Studierende	Dies/AIDi	QSM trifft sich Do 16 ⁰⁰
Auslandssemester	Räte-Anlage	Räte-Café
AK Wiki (Mi 16 ⁰⁰); kurzer Einblick in die Arbeit des AKs: Soll gemeinsames Bearbeiten der TO ermöglicht werden, anderen Hochschulgruppen auch eigene Unterteilungen der Plattform ermöglicht werden, wodurch Finanzierung über StuRa ermöglicht würde, Büroangestellte sollen auch Rechte besitzen und jede beteiligte Person einen eigenen Account erstellen können.	TüMänia	Rätebaubrigade; Treffen ist erwünscht
Presse & Öffentlichkeitsarbeit	AK Logo; Treffen nächsten Mo 16 ⁰⁰	AK Clubhaus (Do 14 ⁰⁰)

Anmerkung (I): Besprechung des vergangenen Glühweihnachtsfestes Mo 17⁰⁰

Anmerkung (II): Weihnachtsvorlesung (initiiert von Biochemie) Treffen Do, 11.01.18 18:00 im Konferenzraum der Pharmazeuten (B-Bau), genaue Raumnummer wird noch bekannt gegeben.

TOP 8: Überregionale Hochschulpolitik

Hier sollen Berichte und Diskussionen über die Vernetzung und die Arbeit auf Landesebene im Rahmen der LAK und auf Bundesebene im Rahmen des fzs gegeben werden.

LAK; nächste Konferenz So, 14.01.18 Uni Hohenheim, 12:00 s.t.; Delegation von Interessenten wird im StuRa besprochen, gute Berichterstattung ist erwünscht!

fzs

Anmerkung(I): Projektförderung Passau bittet um finanzielle Unterstützung, mit Anmerkung, ob eine Fachschaft etwas spenden könnte (wenn was übrig sein sollte)

TOP 9: Allgemeinpolitik

Hier soll alles zur Sprache kommen, was den Tellerrand der Universität übersteigt, aber dennoch Auswirkungen auf diese bzw. die FSVV o.ä. hat.

TOP 10: Vielfalt/Soziales/Umwelt

Dieser TOP, ehemals „Soziales / Ausländische Studierende / Frauen / Umwelt / Kultur/ Behinderte“ soll die Bedeutung dieser Themen wach halten und zu entsprechenden Diskussionen einladen.

Sa, 13.01.18 geplante Demo in Tübingen aufgrund der grünen Woche zum Thema Landwirtschaft; Link: <http://lebensraum-permakultur.de/demonstration-fuer-eine-zukunftsaehige-landwirtschaft-in-tuebingen-20-01-2018/>

TOP 11: Sonstiges

I: Vandalismus (in Form von Graffiti) an Gebäuden der Morgenstelle

II: Nächste Woche, Mo 15.01.18 findet nach der FSVV Sitzung das geplante Treffen im Bierkeller statt

III: StuRa Vorsitzender tritt zurück, und es wird eine Vertretung für ungefähr zwei Monate gesucht, Jacob (PoWi) wird für diesen Sitz vorgeschlagen, auch weibliche vorgeschlagene Personen sind gerne gesehen!

Voraussetzung für die Aufstellung bei der Wahl: Person sollte über die Ferien körperlich anwesend sein.

TOP 12: Blitzlicht

Reihum können alle Anwesenden nacheinander ihre Meinung und Kritik zur Sitzung äußern.

**Clarissa und Jacqueline
(GA FSVV)**